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Reuniao Ordinaria do Conselho Deliberativo realizada em 30/11/2016 as 08:00 
horas na sede do IPASP 

Reuniram-se para reuniao ordinaria os conselheiros do IPASP os Senhores Jose 
Alexandre Pereira, Eliseu Nabas Gon9alves da Silva, Elisabete Trindade Guarnieri e 
Elisete Lopes Simoes, Antonio Carlos Rossini e Lourdes Ribeiro, com ausencia 
justificada do conselheiro Vilson Ferreira Dornelles. Iniciou-se a reuniao com a 
seguinte pauta: 1) Analise e Aprova.;ao do Balancete domes de Setembro de 2016; 
2) Recebimento dos Balancetes da Receita e Despesas do mes de outubro de 
2016; 3) Apresenta.;ao para Analise e Aprova.;ao da Politica de Investimentos 
para 2017; 4) Apresenta.;ao para Analise e Aprova.;ao do Relat6rio de 
Fechamento do terceiro trimestre de 2016, referente aos fundos de investimentos 
do IPASP; 5) Discussao do pedido de abertura suplementar do fundo de repasse. 
Durante a reuniao todos os membros do conselho tomaram ciencia da Pauta, 
recebemos o memoranda IPASP n° 004/16, que solicita o pedido de aprova9ao para 
abertura de credito suplementar e em seguida o servidor do IPASP Fernando 
Montanhesi Tavares fez a explana9ao da proposta de politica de investimentos para o 
exercicio de 2017, demonstrando todo o planejamento e principalmente deixando os 
conselheiros com as informa9oes necessarias para melhor analise e posterior 
aprova9ao, explanou tambem sabre o relat6rio trimestral de investimentos realizados 
no periodo de julho a agosto de 2016, objeto do oficio107/2016 de 30 de novembro 
de 2016, com as considera9oes principal mente· sabre o cenario economico e as metas 
atingidas. Em seguida passamos a deliberar sabre os assuntos. Os Conselheiros 
apreciaram o balancete do mes de setembro de 20 16, bern como fizeram suas 
considera9oes sabre as despesas e receitas realizadas, deliberando pela aprova9ao do 
balancete com ressalva quanta o nao repasse das transferencias financeiras por parte 
dos entes no periodo de janeiro a mar9o de 2016, com destaque para a Conselheira 
Elisete Lopes Simoes que entende que nao ha necessita de ressalva quanta o nao 
repasse por parte dos Entes. Os balancetes da receita e despesas do mes de outubro de 
2016, sera objeto de analise e aprova9aO na proxima reuniao ordinaria, Diante da 
explana9ao do Economista e ap6s as demais considera9oes, o conselho deliberativo 
debateu o assunto e decidiu pela aprova9ao da politica de investimento para o 
exercicio de 201 7, bern como aprovou os relat6rios de investimentos do terceiro 
trimestre de 2016. Ap6s analise do pedido de abertura de credito suplementar do 
fundo de repasse , na ordem de R$ 90.000,00, os conselheiros aprovaram a 
solicita9ao. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a reuniao sendo lavrada a 
presente Ata. :- .,..,./ 
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